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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

853/J betreffend Bauinvestitionen des Bundes im 2. und 20. Wiener 

Gemeindebezirk, welche die Abgeordneten Dr. Schwimmer, Dr. Ger

trude Brinek und Kollegen am 28. März 1995 an mich richteten, 

stelle ich fest: 

Punkt 1 der Anfrage: 

Welche Straßenbauvorhaben im 2. und 20. Wiener Gemeindebezirk 

sind derzeit im Bau und wie werden diese finanziert? 

Antwort: 

Neben kleinen Instandsetzungsarbei ten sind folgende Bauvorhaben 

im Bau: 

B 227, ASt. Heiligenstadt 59,4 Gesamtkosten 
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B 227, Nordbrücke, Generalsanierung sowie 

Neubau einer Fuß- und Radwegbrücke 

(davon 91,2 Mio.S durch die Stadt 

Wien bezahlt) 

- 2 -

385,6 Gesamtkosten 

Die bei den Bauvorhaben werden aus dem Bundesbudget für Bundes

straßenbaufinanziert. 

Punkt 2 der Anfrage: 

Welche Straßenbauvorhaben sind derzeit in Planung und wie sehen 

die Finanzierungsvorstellungen und der Fahrplan zur Realisierung 

dieser Projekte aus? 

Antwort: 

Konkret in Planung ist die Hebung der Praterbrücke im Zuge der 

A 23, Südosttangente, welche wegen des Aufstaues durch das Kraft

werk Freudenau um 1,80 m gehoben werden muß. Die Kosten trägt der 

Kraftwerkserrichter. 

Im Zuge dieser Hebung sind auch Sanierungsmaßnahmen erforderlich. 

Zur Diskussion stehen auch die Verbreiterung sowohl der Prater

brücke als auch der Praterhochstraße um je eine Fahrspur. Da über 

das Bauvorhaben noch keine endgültige Entscheidung getroffen 

werden konnte, stehen sowohl der Finanzierungsumfang als auch der 

Realisierungszeitraum noch nicht fest. 

Punkte 3 und 4 der Anfrage: 

Welche Hochbauvorhaben im 2. und 20. Wiener Gemeindebezirk sind 

derzeit im Bau und wie werden diese finanziert? 
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Welche Hochbauvorhaben sind derzeit in Planung und wie sehen die 

Finanzierungsvorstellungen und der Fahrplan zur Realisierung 

dieser Projekte aus? 

Antwort: 

Im Bereich "Bundeshochbau" sind im 2. und 20. Wiener Gemeindebe

zirk keine Neubauvorhaben im Gang bzw. keine Vorhaben in Planung. 

Allerdings gibt es zahlreiche kleinere Baumaßnahmen im Bereich 

"Instandhaltung und Instandsetzung", welche aus dem Budget Kapi

tel 64 finanziert werden. 
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